

POLITIQUE DE CONFIDENTIALITÉ

Date d'entrée en vigueur : 30 juillet 2026

La présente Politique de confidentialité explique comment Boulangerie M. Spicees, exploitée sous le nom Mr. Spicees (« Mr. Spicees », « nous », « notre » ou « nos »), recueille, utilise et protège les renseignements personnels soumis par l'entremise de ce site Web.

1. Renseignements que nous recueillons

Lorsque vous soumettez une demande par l'entremise de notre formulaire de partenariat en gros, nous recueillons les renseignements que vous fournissez directement, notamment votre nom, le nom de votre entreprise ou organisation, votre adresse courriel, votre numéro de téléphone, l'adresse de votre entreprise, ainsi que tout détail que vous choisissez de partager au sujet de votre commande ou de votre intérêt pour nos produits. Nous ne recueillons aucun renseignement personnel par l'entremise de ce site au-delà de ce que vous soumettez volontairement.

2. Utilisation de vos renseignements

Nous utilisons les renseignements que vous soumettez pour répondre à votre demande, évaluer les demandes de partenariat en gros et communiquer avec vous au sujet de votre commande ou de votre compte. Nous ne vendons, ne louons et n'échangeons pas vos renseignements à des tiers à des fins de marketing.

3. Traitement de vos renseignements

Les soumissions de formulaire sont traitées par l'entremise d'un service tiers sécurisé qui nous transmet les renseignements par courriel. Ce service n'utilise vos renseignements à aucune autre fin que leur transmission.

4. Témoins et suivi

Ce site n'utilise pas de témoins de suivi ni d'outils d'analyse tiers. Les polices Web utilisées sur ce site sont hébergées par les serveurs de Google, qui peuvent recevoir des renseignements techniques, comme votre adresse IP, dans le cadre de cette requête.

5. Conservation des données

Nous conservons les renseignements que vous soumettez seulement aussi longtemps que nécessaire pour répondre à votre demande ou maintenir notre relation d'affaires avec vous, ou selon les exigences de la loi.

6. Vos droits

En vertu de la Loi sur la protection des renseignements personnels dans le secteur privé du Québec, vous avez le droit d'accéder aux renseignements personnels que nous détenons à votre sujet, de les faire corriger ou d'en demander la suppression. Pour formuler une demande, communiquez avec nous aux coordonnées ci-dessous.

7. Modifications à la présente politique

Nous pouvons modifier cette politique de temps à autre. Les modifications entrent en vigueur dès leur publication sur cette page.

8. Nous joindre

Boulangerie M. Spicees
exploitée sous le nom Mr. Spicees
6889, avenue Victoria
Montréal (Québec) H3W 1B8
514-739-9714

MR. SPICEES

6889 Avenue Victoria, Montréal, QC H3W 1B8 · 514-739-9714

PRIVACY POLICY

Effective Date: July 30, 2026

This Privacy Policy explains how Boulangerie M. Spicees, operating as Mr. Spicees (“Mr. Spicees,” “we,” “us,” or “our”), collects, uses, and safeguards personal information submitted through this website.

1. Information We Collect

When you submit an inquiry through our wholesale partner form, we collect the information you provide directly, which may include your name, business or organization name, email address, phone number, business address, and any details you choose to share about your order or interest in our products. We do not collect personal information through this site beyond what you submit voluntarily.

2. How We Use Your Information

We use the information you submit to respond to your inquiry, evaluate wholesale partnership requests, and communicate with you about your order or account. We do not sell, rent, or trade your information to third parties for marketing purposes.

3. How Your Information Is Handled

Form submissions are processed through a secure third-party service that delivers the information to us by email. That service does not use your information for any purpose other than transmitting it to us.

4. Cookies and Tracking

This site does not use tracking cookies or third-party analytics. Web fonts used on this site are loaded from Google's servers, which may receive technical information such as your IP address as part of that request.

5. Data Retention

We retain the information you submit only as long as necessary to respond to your inquiry or maintain our business relationship with you, or as required by law.

6. Your Rights

Under Québec's Act Respecting the Protection of Personal Information in the Private Sector, you have the right to access, correct, or request the deletion of personal information we hold about you. To make a request, contact us using the information below.

7. Changes to This Policy

We may update this policy from time to time. Changes take effect when posted to this page.

8. Contact Us

Boulangerie M. Spicees
operating as Mr. Spicees
6889 Avenue Victoria
Montréal, QC H3W 1B8
514-739-9714